

# ななかまど

江別市立江別第一小学校 学校だより 令和2年5月7日発行

第2号

夢をいだき 未来をひらく 江別第一小の子ども

〇思いやりをもち 助け合う子(情) 〇すすんで学び よく考える子(知) 〇ねばり強く やりぬく子(意) 〇心もからだも たくましい子(体)

発行責任者 校長 佐藤直己

URL http://www.ebetsu-city.ed.jp/daiiti-s/

# それでも前を向いて歩いていこう

校長 佐藤 直己



規模を縮小した入学式、始業式や各種集会はテレビ放送で実施、参観日においては中止となるなど、年度当初から行事内容の変更や中止が余儀なくされました。また授業でも、十分に話し合い活動が行えなかったり、音楽では歌唱ができなかったり、マスクをしながら体育の授業を行うなど、本来の教育活動が十分できない状況にあります。今後の学校行事において時期を変更する、もしくは開催自体を検討しなければならないものも考えられます。そのようなことから学校では、今後の教育活動の再編を行っています。

**今**後、大きな課題となる行事等は、

- ●運動会(9月に延期予定) ●修学旅行、宿泊学習(期日の変更) ●学芸発表会(今後検討)
- ●遠足(実施予定) ●プール学習(未定) ●社会見学(期日の変更を検討中) 等が考えられます。 先日もご案内いたしましたが、現在のところは内容を変更したり実施時期をずらすなどして実施の方向 で検討を進めています。ただ、状況によっては学校の思いがかなわないことも予想できます。また、今回 の臨時休業で各学年 130 時間ほどの欠時数が生じています。その回復を図ることは容易なことではあり ません。当然、新型コロナウイルスの感染状況にもよりますが、例えば、週の時数を増加したり、夏・冬 休みや土曜授業の活用なども視野に入れなければならない状況にあります。

学校としては、子どもたちの思いも大切にしていきたいと考えています。特に6年生にとって小学校生活最後の1年となり、一つ一つの行事が「小学校最後のOO」となります。その6年生にとって思い出に残る教育活動を進めていきたいと全教職員が感じているところです。一方、感染リスクを避けなければならない時に、苦渋の決断を強いられるかもしれません。



上山たちは、これまでの人生の中で経験したことがない危機に直面しています。緊急事態宣言が出されてからは、社会全体の動きに変化が出てきました。とはいえ、いまだ先が見通せない状況にあります。しかし、物事を嘆いていても改善することはありません。いかにして未来に向けて、今を生きていくかが大切となります。学校としても、子どもたちや保護者の「思い」を大切にしながらも、子どもたちの健康を第一に考え教育活動を推進してまいりますので、各家庭におかれましても、十分健康にはご留意願います。子どもたちに会える日を楽しみに、前を向いて歩いていかねばと思う今日この頃です。

### 入学 おめでとうございます!

令和2年4月7日に今年度の入学式を行いました。77名の元気な1年生が入学しました。新型コロナウイルス感染防止のため、通常より、児童同士の間隔をあけて式を行いましたが、担任が一人一人の名前を呼ぶと、その場に立ち、少し恥ずかしい気持ちをもちながらも、笑顔を見せていました。

14日からは、1年生も給食がスタートしました。栄養教諭から、給食の指導を受けた後、配膳をし、おいしそうに食べていました。







入学式

給食指導

配膳の様子

## 保護者の皆様へ

#### ☆☆☆休校中の過ごし方を☆☆☆

北海道には緊急事態宣言が出されています。 外出を控えて、新型コロナウィルス感染症にか からないよう気を付けていると思いますが、規 則正しい生活を心がけ、睡眠、栄養を十分取って ほしいと思います。また、休校中の公園の様子を みると、多くの児童生徒が集まって、遊んでいる 様子が見られます。遊ぶ際には、あまり密集して 遊ばないように声掛けをお願いします。地域の 方からも、密集している様子をみて、心配の声が 寄せられています。

#### ☆☆☆交通安全に気をつけて☆☆☆

暖かい日が増えて、春らしい天気になりました。外を散歩したり、自転車に乗ったりする機会が増えてきます。交通事故にあわないように十分に気を付けて行動するよう、ご家庭でも声かけをお願いします。また、自転車に乗り始める時には、ブレーキ点検や反射器材の装着など、必要な点検や整備を確実に行うようにしましょう。





#### ☆☆☆休校の延長について☆☆☆

北海道教育委員会・江別市教育委員会より、通知が来たことにより、休校が延長となりました。学習課題の配布についてもまちこみメールでお知らせした通りですので、ご協力をお願いします。

体校期間中、学習課題等を学校でも随時準備しますが、各ご家庭では学校からの課題だけではなく、教科書で予習する等、できる範囲で取り組んでほしいと思います。また、文部科学省や北海道教育委員会が作成している学習の取り組み方などがインターネットに公開されています。別紙に、URLを紹介していますので、参考にしてください。今後、分散登校等の連絡は、まちこみメールでお知らせします。

#### ☆☆☆教材費・PTA会費について☆☆☆

例年、教材費・PTA会費について5月上旬にお知らせし、5月から納入していただいておりました。今年度については、6月上旬にご案内文書を配付し、納入につきましては6月下旬から3回に分けて引き落としになる予定ですので、ご承知おきください。

#### ☆☆全国学力学習状況調査について☆☆

例年、4月に行っている全国学力学習状況調査ですが、今年度は、新型コロナウィルス感染症の影響により、中止になることが決まっています。

#### 今年度のPTA活動について

4月11日(土)に予定していたPTA総会が、 開催できませんでした。先日、総会議案を配付し、 今年度の活動についてお知らせしましたが、各 委員会活動については行わないこと、図書館サポーター、読み聞かせサポーター、一笑サポーター等はその都度募集し無理のない範囲で活動を進めることとしています。現在も休校中で、今後の活動についても、随時変更しながら、できる活動を進めていきたいと考えております。今後も PTA活動にご協力をお願いいたします。

#### 新PTA役員のご紹介

会長 齋藤靖史さん 副会長 山田圭太さん 副会長 高張布美さん 会計 立花勤子さん 会計 加茂有美さん 監査 兼子弘詔さん 監査 南 里香さん ます。